
Jahresrückblick 2014        
 
Mitgliederbewegungen: 
Mitgliederstand zum 11.01.2015: 420 Mitglieder 
Austritte zum Jahresende 2014:  19  
Eintritte in  2014:   48 
 
 
Aktivitäten des Schulvereins: 
 
03.02.2014 Jahreshauptversammlung des Schulvereins 

Neuwahl des Vorstandes: Frau Petra Bleche hat ihr Amt als zweite 
Vorsitzende niedergelegt. Frau Britta König ist in dieses Amt gewählt 
worden. Herr Wacker ist zum Kassenwart und Frau Olbertz zur 
Vorsitzenden wiedergewählt worden. 
A. Olbertz gab eine Zusammenfassung der Aktionen und Investitionen 
des vergangenen Jahres. Die Mitgliederzahl steigt langsam aber stetig 
an, die Tätigkeit des Vereins wird in der Schule sehr positiv 
wahrgenommen. 
 

31.03.2014 Mitgliederversammlung des Schulvereins 
  Wegen eines Formfehlers bei der Wahl des Vorstandes am 03.02.2014 
  musste die Wahl wiederholt werden. Dies wurde erfolgreich  
  durchgeführt. Die Änderungen in der Zusammensetzung des  
  Vorstandes sind zur Veröffentlichung im Vereinsregister an den Notar 
  übermittelt worden. 
 
09.05.2014 Tag der offenen Tür 

Wieder hatte der Schulverein einen gut sichtbaren Stand in der 
Pausenhalle eingerichtet. Es wurden Flyer und Süßigkeiten mit dem 
Schullogo verteilt. Auch der Schulelternrat war – wie bereits im Vorjahr 
– mit am Stand vertreten, so dass sich Eltern kompakt über die 
Möglichkeiten der Mitarbeit am Cato informieren konnten. 

 
Juni 2014 Aktion Serengeti-Park 

Der Grundschulverein CARLA aus Achim hatte wieder vergünstige 
Eintrittskarten für den Serengeti-Park organisiert, die der Schulverein in 
der Schule zum Verkauf anbot. 

 
25.-27.06.13 Anmeldetage für die neuen Fünftklässler 
 Dieses Jahr standen den Eltern drei Anmeldetage zur Verfügung. Der 

Schulverein versorgte Eltern und Kinder mit Getränken und Leckereien. 
Er unterstützte den Schulladen beim Verkauf des Startersets und der 
Schulkleidung. 

 
04.07.2014   Bücher-, Spiele- und Medienflohmarkt 
 Geplant war ein Flohmarkt von Schülern für Schülern, um sich 

rechtzeitig vor den Sommerferien mit Büchern, Spielen für PC und 
Konsolen, Brettspielen, Filmen etc. einzudecken. Die Abiturienten 
sollten die Möglichkeit erhalten, ihre Formelsammlungen, Lektüren etc.  



an die unteren Jahrgänge zu verkaufen. Trotz zahlreicher Aushänge 
und Veröffentlichung auf der Homepage war das Echo gering. Das 
gleichzeitig stattfindende Muffin-Cupcake-Buffet, dessen Erträge an den 
Schulverein flossen, war ein großer Erfolg. Danke an die Spenderinnen! 

 
12.09.2014 Einschulungstag der Fünftklässler 

Der Schulverein präsentierte sich auf seinem Infostand im Foyer vor der 
Aula unter dem großen Banner. Kaffee, Kaltgetränke und Süßigkeiten 
wurden an Eltern und Kinder durch Vereinsmitglieder verteilt. Der 
Schulverein stellte sich in einer Ansprache den Eltern vor. 40 neue 
Mitglieder konnten geworben werden. Erstmalig wurde das neue 
Anmeldeformular in DinA4 Format ausgeteilt. Als problematisch und 
offensichtlich auch hemmend stellte sich die Abfrage der 
Bankverbindung in Form der IBAN dar (für das SEPA 
Basislastschriftverfahren), die vielen noch nicht so geläufig ist. An die 
Neumitglieder wurde ein durch Frau König, Café Lindenlaub, kreierter 
Catokeks verteilt. In freundlicher Kooperation mit der Firma Otter-Flock 
aus Ottersberg waren diese Kekse mit dem Cato-Logo als branding 
versehen worden. Auch wurde wieder ein Rabattgutschein für Cato-
Kleidung aus dem Schulladen ausgegeben. 

 
09.10.2014 Treffen der Elternvertreter der neuen 5ten Klassen 
 Der Schulverein konnte sich in kleiner Runde den Elternvertretern 

vorstellen und das Angebot machen, auf Elternabenden Informationen 
zum Schulverein vorzutragen. Im Verlauf des Schuljahres haben dies 
zwei Klassen in Anspruch genommen. 

 
 
Dez 2013 Weihnachtsbaum in der Pausenhalle 
 Auch in diesem Jahr hat Familie Kleen den Weihnachtsbaum 

gespendet - herzlichen Dank. Das Hausmeisterteam hat wieder 
freundlicherweise bei Auf- und Abbau geholfen. Auf Wunsch der 
Reinigungskräfte, die in den letzten Jahren oft Ärger durch den 
Glasbruch hatten, sind alle Glaskugeln durch Plastikkugeln ersetzt 
worden. Der Schulverein hat Bastelmaterial für Fröbelsterne an die 
Kinder (vor allem aus der Jahrgangsstufe 5) verteilt und erhielt mehrere 
Dutzend Sterne für den Baum. Ein herzliches Dankeschön an die vielen 
fleißigen Bastlerinnen und Bastler. Alle Sterne kommen auch im 
nächsten Jahr wieder zum Einsatz.  

 
 
Sonderprojekt Kirchenbänke 
Vorgeschichte: für die Flure in den oberen Stockwerken wünschten sich die 
Schülerinnen und Schüler Sitzgelegenheiten. Durch Vermittlung von Herrn Zotzmann 
und in Absprache mit der Schulleitung konnte der Schulverein im Juni 12 
Kirchenbänke aus Mahagonivollholz günstig erwerben, die - zerlegt in 
Einzelbretter - von Ratzeburg aus per Miet-LKW zur Schule transportiert (Danke an 
Michael Gramse und Peter Luchterhand) und dort von zahlreichen Helfern (Danke!!) 
in Empfang genommen wurden. Dankenswerterweise hat das Hausmeisterteam die 
Bänke dann in einem Raum zwischengelagert. Die Projektidee: aus den dunklen 
(bequemen!) Bänken sollten einladende Sitzmöbel werden, die von den Schülerinnen 
und Schülern mitgestaltet werden: die Bänke sollen aufbereitet und in „Catogrün“ 
gestrichen werden. Das hochwertige Holz und die solide Bauweise der Bänke 
versprechen eine lange Lebenszeit. Durch die Mitarbeit an den Möbeln von 
Schülerseite aus werden die Bänke hoffentlich sorgsam behandelt und 
wertgeschätzt. 



 
 
 
Frau Eike Tödter hat die finanzielle Unterstützung dieses Projektes durch die  
 

 
 
TUI-Stiftung 
TUI-Teamwork for Kids (www.tui-stiftung.de) 
vermittelt, indem sie dieses Projekt bei der TUI-Stiftung vorstellte und zur Förderung 
einreichte. Wir sind sehr glücklich, von dort einen großzügigen Förderbetrag erhalten 
zu haben! 
Fachliche Unterstützung haben wir von Herrn Markus Lindenberg erhalten 
(www.restaurierung-lindenberg.de), 

  
der die richtige abriebfeste Farbe ausgewählt, ein Seitenteil zur Veranschaulichung 
komplett behandelt und lackiert und einen Ablaufplan für den Anstrich der Bänke 
ausgearbeitet hat. Herzlichen Dank für dieses Engagement! 
Leider konnte nicht - wie ursprünglich geplant - eine AG für dieses Projekt 
eingerichtet werden, da die angespannte Lage der Lehrkräfteausstattung am Cato 
nach den Sommerferien zur Einstellung aller AGs geführt hat. Zwischenzeitlich sind 
unter der Regie von Dr. Krolle durch Schüler einige Vorarbeiten geleistet worden. Im 
neuen Halbjahr werden wir also einen frischen Anlauf nehmen müssen, um dieses 
lohnenswerte Projekt zu Ende zu bringen.  
 
  
Der Schulverein war bei allen schulischen Veranstaltungen (Konzerten, 
Theateraufführungen, Abiturfeier, Gottesdiensten, Informationsabenden, 
Vorträgen) stets durch mindestens ein Vorstandsmitglied vertreten.  
 
Auch bei Schulelternratssitzungen und Gesamtkonferenzen hat der 
Schulverein einen eigenen Tagesordnungspunkt und kann so Eltern und 
Kollegium über seine Arbeit informieren und Mitglieder werben. 
 
Die außerordentlich gute und unbürokratische Zusammenarbeit mit Kollegium, 
Schulleitung, Sekretariat, Bibliothek und Hausmeisterteam trägt wesentlich 
zum Erfolg unserer Arbeit bei. VIELEN DANK! 
 
 
11.01.2015 
gez. Anne Olbertz, 1. Vorsitzende 
schulverein@gymnasium-achim.de 
Schulverein Cato Bontjes van Beek-Gymnasium e.V., Bergstraße 26, 28832 Achim 
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